

**Information des Senats
an alle Angehörigen der
Universität für künstlerische
und industrielle Gestaltung**

zur Sitzung vom 15. Jänner 2020:

Die Rektorin kommt in die Sitzung und berichtet über Planungen für die Erstellung des Entwicklungsplanes 2022-2027.

Der Senat nominiert in die Berufungskommission für die Professur „Bildnerische Erziehung“ folgende Personen:

Professuren

Ruth Mateus-Berr
Irene Posch
Stefan Sonvilla-Weiss
Hubert Lobnig
Gilbert Bretterbauer

Ersatz

Ursula Hübner

Mittelbau

Wolfgang Schreiberlmayr
Gabriele Edlbauer

Ersatz

Sabine Köstler

Die Studierenden entsenden:

Lisa Marie Gmeindl
Susanna Melem

Ersatz

Sofia Jüngling

Der Senat nominiert folgende GutachterInnen für das Berufungsverfahren „Bildnerische Erziehung“:

Ulrike Lienbacher
Stephan Dillenmuth
Ersatz:
Barbara Putz-Plecko